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宍倉 壽夫 会長 

 

いよいよ、今週末からゴールデンウイークが始

まります。家族そろっての旅行など計画されてい

る方も多いと思います。しかし、ロータリーの関

係者は地区協議会やバンコクの国際大会などの行

事が入っていることから、新年度の準備が具体化

してまいります。とくに、地区協議会に出席する

と委員長としての役割がより明確になり、また、

委員会の活動方針も具体的なものになってくるも

のと思います。ここからが新年度のスタートとな

ります。 

さて、今日は、ゲストに恩寵園の新園長である

本間先生を迎えてのゲスト卓話をお願いしていま

す。恩寵園の児童とは５月１２日の土曜日にスカ

イツリーや羽田空港などの見学を予定しています。

ぜひ一人でも多くの会員の皆さんの出席をお願い

したいと思います。 

では、ロータリーの話をいたします。 

前回は、決議が混乱を招くこととなったことま

でお話ししました。それは、この決議２３－８が、

積極的に身体障害児対策を推進するために、国際

身体障害児協会の仕事をロータリーが代行し、そ

の費用を援助するためにＲＩ中央事務局が年間１

ドルの特別人頭分担金を徴収することを定めたも

のであり、もしこれが決議されれば理論派の反論

の上に、クラブ自治権の問題までもが加わって収

拾がつかなくなることになりました。 

そこで、決議 23-34 が提出されて、混乱が回避

されることになりました。 

この決議、はナッシュビル・クラブのウイルメ

ーニアとポールウェストバーグがたった 2 日間で

書き上げたということです。決議 23-34 の原文に

は、「綱領に基づく諸活動に関するロータリーの方

針」という、サブタイトルがつけられていました。 

次回は、その内容についてお話しします。 
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◆ 台湾高雄市五福ＲＣ会長交代式のご案内 

日時：２０１２年６月１５日 

６月１４日 成田発 台北泊 

６月１５日 台北→高雄市 １８：００より

会長交代式参加 

６月１６日 高雄市→台北→成田 

詳細はＦＡＸにて送ります。締め切りは５月１

１日です。多数のご参加をお願いいたします。 

◆ 国際ロータリー第２７９０地区ローターアク

ト第４０回年次大会のご案内 

日時：２０１２年５月２７日(日)１４：００ 

場所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

内容：献血活動・本大会・懇親会 

◆ 恒例の恩寵園とのバスハイクを５月１２日

(土)に実施いたします。行程は９：００恩寵園

発、スカイツリーを見て羽田空港で昼食、東京

タワーを見学し、１６：３０に恩寵園着です。 

◆ 成田ＲＣより昨年行われた創立５０周年を記

念した記念誌が届いておりますので回覧いた

します。 

◆ ２０１１－１２年度クラブ研修セミナーの報

告書が届いておりますので回覧いたします。 

◆ 千葉青年会議所のチャリティゴルフ大会の案

内が来ております。６月１８日(月)場所は東急

セブンハンドレットです。参加ご希望の方は事

務局までお問い合わせください。 

◆ ちば里山センターよりちば里山新聞３１号が

届いております。ならびに５月２７日に開催さ

れる第９回里山シンポジウム in 市原開催の案

内も来ております。詳細は事務局まで。 

 

国際ロータリー第 2790地区 

青少年交換委員長 山田 則彰 様 

青少年交換長期来日学生受け入れのお願い  

 

さて、このたび千葉西ロータリークラブより推

薦されました短期交換学生の坂本大樹君がアメリ

カに派遣されることとなりました。この坂本君は

大変やる気のある学生で本来は、長期で 1年間の

派遣を希望しておりました。そこで高山ガバナー

補佐のご尽力をいただき、千葉東ロータリークラ

ブを中心に千葉西ロータリークラブ、新千葉ロー

タリークラブの３クラブがホストクラブとなって

来年の夏に改めて長期派遣学生として推薦される

と聞き私ども地区の委員会のメンバーも喜んでお

りました。 

ところが本来であれば来年の夏に坂本君と交換

で来日される長期の交換学生の受け入れをしてい

ただくところでしたが、地区でのマッチング（派

遣学生と受け入れ学生との組み合わせ）の関係で、

今年の夏に、受け入れていただく必要が出来てし

まいました。 

青少年交換の長期の学生の受け入れとなります

と、ホストファミリーの手配やカウンセラーの選

出、またホストクラブへの金銭面での負担などい

ろいろとご面倒をおかけすることになります。し

かし、このプログラムは学生本人にとっては一生
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を左右する大きな経験と財産になります。そして

このプログラムを成功させるには、ホストクラブ

の皆さんの一致団結したご協力が必要不可欠とな

ります。 

誠に勝手なお願いではありますが、以上のこと

をご理解いただき、なにとぞ前向きにご検討いた

だきたくよろしくお願いいたします。 
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４月１日付で就任いたしました恩寵園園長の本

間敏子と申します。昨年前の園長が急にお亡くな

りになって空白がありました。私は市役所でずっ

と関係する仕事をやっておりました。 

今日は恩寵園に関する資料をお持ちいたしまし

たので読んでいただければと思います。今日ロー

タリーで卓話があると言うので前の記録を捜しま

したらロータリーの２０周年に関する記録があり、

その中で恩寵園とは２００６年からの係わりだと

いうことが分かりました。ずっと養護施設に関す

るご理解をしていただいているとのことで感謝し

ております。 

今日は恩寵園の今の現状についてお話させてい

ただきたいと思います。児童養護施設は、児童福

祉法４１条に、「保護者のいない児童、虐待されて

いる児童その他環境上擁護を要する児童を入所さ

せて、これを擁護し、あわせて退所したものに対

する相談その他の自立のための炎上を行う事を目

的とする」と規定されています。全国に５７９か

所あり、約３万人の子供たちが生活しております。

千葉県内では１７か所９００人くらいという形で、

今年度２か所ほど増えると聞いております。 

恩寵園では７０人を収容しており、学童が６０

人、用事が１０名おります。学童では１５人のグ

ループが４つあります。職員の配置も一人当たり

５．５人を対応するようになっております。 

入所に関しては児童相談所よりの連絡で保護者

と相談して受け入れするというようなシステムに

なっている子供が多いという事です。今、２歳か

ら１８歳までおりますが、恩寵園では高校卒業ま

では出来るようになっておりますので、高校卒業

で出て行くという形になっておりますが、その先

の進学はほとんどありません。 

今いる子の６割は虐待関係の子が多くそのよう

な環境からの親子関係から言うと、感情のコント

ロールが出来ないとか、コミュニケーション能力

がない子も多くなっております。長い子は０歳か

ら１８歳までいる子もいました。今入ってくる子

の３割くらいは知的や情緒に障害を持っている子

がいます。後は今よく言うグレーゾーンと言われ

る子も増えております。学校もそのような子を受

け入れていただく環境がありますのでそのような

学校へ通っている子もおります。そのような子も

虐待されていたことに比べれば居場所が出来たの

かなと思います。職員体制の方も園では組織的に

部署を充実させ入ってきた子も初めは表情もなか

った子もだんだん良くなっております。若い職員

がそれぞれ親身になって対応している姿を見て私

もうれしいなと思っております。 

普段体験も経験もない子供たちにバスハイクな
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どで「楽しい」とか「面白い」という貴重な経験

をさせていただくことは今後の子供たちの為にも

非常に良いことなので感謝しております。今後と

もよろしくお願いいたします。 

 

宍倉会長にポール・ハリスフェローの認定書が

届きました。 

 

 

 

 

山田 則彰 様  宜しくお願いします。 

 

山本 俊子 様  いつも街でお会いするロータ

リアンの皆様に例会という正

式な場でお目にかかれて少々

の緊張とともに嬉しゅうござ

います。 

 

加藤 幹事    おかげさまで全快いたしまし

た。ありがとうございました。 

 

高柳 会員    本間園長、卓話ありがとうご

ざいます。 

 

 

飯田 会員   ・・・・・・・ 

 

佐藤 会員   ・・・・・・・ 

 

小川 会員   ・・・・・・・ 

 

鳴海 会員   先日は、お心遣いありがとうご

ざいました。母の葬儀、無事終わ

りました。 

 

 

 

 

       計 ８４，０００円 

累 計 ￥１，２０３，２００円 
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